
QRコードを読み取り、令和４年６月定例会を選択すると一般質問が視聴できます。

問

　　　　
　　65歳以上の高齢者独り暮らしの世帯数
　　　9,256世帯。
　　障がいのある方で単身の世帯数。
　　　把握をしていない。
　　ゴミが出せない→溜まる→不衛生な住環境
→ゴミ屋敷化。市は実態を把握しているのか。
　　　件数としては把握していないが、ゴミ屋敷
状態の家庭が何軒かあると相談を受けている。
　　ゴミ屋敷は火災等の2次災害リスクの可能
性がある。ごみ屋敷問題は個人の問題ではな
く、地域の問題と捉え、行政を含めた地域全体
で取り組むことが重要ではないか。
　　　経済的な問題や健康状態など実に様々
な理由があることが解っている。関係部署・関
係機関で相互に連携を図り、対応をしている。

　　困っている人の声をどう拾い上げるか。富士
宮市に適した収集モデルが必要と考えるが。
　　　「自助」「互助」「共助」「公助」の順番で支
援を検討していく必要がある。

　　学校トイレ洋式化率100％を実現したい。
具体的な改修計画を制定することについて。
　　　各学校の老朽化や洋式化率などを考慮
し、改修計画を立てている。児童生徒が使いや
すいトイレ環境の整備を実施していく。
　　　私のあだ名は「トイレ市長」。一刻も早
く、一日も早く、きれいな使いやすいトイレを。
担当課に指示し、しっかりとやりますので、見
守っていただきたい。
　　車椅子使用者・高齢者・妊婦さん等が利用
しやすい多目的トイレの導入について。
　　　バリアフリー化を意識したトイレ改修を
実施していきたい。
　　　学校トイレに「便座除菌クリーナー」や
「便座シート」の設置を要望する。 

ゴミ出しが困難な世帯への支援について 学校施設の環境向上や機能改善に向けた取組
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細沢　覚
ほそざわ　　　さとる

　　教員免許に２年間の有効期限を付す教員
免許更新制は期限前の２年２か月前から２か月
前までの２年間、30時間以上の講習を受けて、
必要な最新の知識、指導方法などを身につけ
る制度である。当局はどのように考えているか
伺う。
　　　　教員免許更新制が廃止され、講習の受
講が不要となることに伴い、国は新たな研修制
度を2023年4月から開始するとし、そのガイド
ラインを作成する方針を示している。内容は教
員の資質向上を目指しICTやデータの利活用、
特別な配慮や支援が必要な子どもへの対応な
どを研修内容に盛り込み、記録を作成すること
を都道府県教育委員会に義務づけることとして

教員免許更新制の廃止後、どのように考えて
いくか

いる。各教員の能力や経験を踏まえ適切な声掛
け・研修を受講しやすい環境を整備する。

　　明星山公園は高齢者や小学生が多く利用
している。頂上までの歩道の手すりや、頂上にト
イレの設置が必要と思えるが当局はどのように
考えているか伺う。
　　　供用開始から40年以上経過し、各施設
の老朽化が進んでいることから、公園全体の再
整備について計画をしている。
　　　せっかくのいい場所であるのに、トイレが
中腹にあり非常に不衛生な感じがする。ただ水
源がなく水をどうするかは文明の利器を使って
じっくり考えて設計をし、市民がなじんで親しみ
を持って楽に登れる、市民に喜ばれる公園に造り
替えていかなければならないなと思っている。
　　　公園入口前の道路整備は令和2年度から
社会資本整備総合交付金事業として用地測量
や調査業務を行うとともに、事業用地を面積
ベースで60％以上取得し始めた。
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明星山公園の改修、整備について伺う

6月定例会時に在籍していた議員の
所属会派を掲載しています。
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